

---

# Modaes

---

Entorno

## El Tlcan finaliza su tercera ronda de renegociación con el textil aún sobre la mesa

El país azteca prevé que la redefinición del acuerdo concluya antes del próximo julio, mientras que Estados Unidos acusa la lentitud del proceso y pide que se defina lo antes posible.

---

Modaes  
29 ene 2018 - 00:00

El Tlcan finaliza su tercera ronda de renegociación con el textil aún s

El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan) concluye su sexto *round*. Hoy finalizó una nueva ronda en Montreal (Canadá), donde los tres países miembros del acuerdo redefinieron nuevas estrategias.

**La canciller canadiense, Chrystia Freeland, ha destacado la importancia de revisar las reglas de origen** del sector automotriz. Este es uno de los puntos que afecta también a la industria textil mexicana, ya que para que las prendas de vestir puedan comercializarse libremente con Estados Unidos, todo el proceso productivo, desde el hilo hasta la confección, debe ser realizado en México.

**Tanto Canadá como México prevén que la renegociación del Tlcan concluya antes de julio.**

Sin embargo, ambos países tendrá elecciones presidenciales este año, por lo que el acuerdo se

podría extender hasta 2019. Estados Unidos, por su parte, acusa de que las renegociaciones han sido muy lentas y pide acelerar el proceso.

## **México destina el 87% de sus exportaciones de moda a Estados Unidos y Canadá**

De cancelarse el Tlcan, el impuesto a las exportaciones mexicanas de prendas como suéteres y playeras a Estados Unidos podrían ascender a un 32%, según *Reuters*, mientras que los pantalones de fibra sintética de hombres y niños podrían tener un arancel consolidado del 28%.

En 2016, las exportaciones mexicanas de prendas de vestir y textiles alcanzaron los 4.662 millones de dólares. **El Tlcan copa el 87% de las ventas de moda del país azteca**, especialmente hacia Estados Unidos.